

# La cabane du pêcheur

Janvier  
2010

Journal des  
des Pêcheurs



numéro 15



Association des Habitants de la Zac des Pêcheurs

## Mot du Président

Les années défilent et cela fait maintenant 13 ans que nous œuvrons pour les habitants de la ZAC. Des actions entreprises, certaines ont abouties, d'autres pas ou en attente de l'être, mais notre volonté de réussir reste la même.

Sur le dernier « le trait d'union » nous apprenons que des conseils consultatifs de quartiers sont mis en place et que cela devrait permettre de rapprocher les élus des problèmes que nous rencontrons. Initiative intéressante, mais nous constatons que sur certains domaines nos questions sont toujours sans réponses (plan action communale, entretien de la ZAC et du parc, déviation d'une ligne de bus vers notre quartier ...)

(suite page 2)

Toute l'équipe de l'AHZP vous adresse  
ses

## Meilleurs Vœux

Vous pouvez remplir le questionnaire en ligne sur :  
[www.ahzp.free.fr](http://www.ahzp.free.fr)

## ADSL ! A vos crayons ou clavier !

Suite à nos démarches concernant l'ADSL, l'AHZP a décidé de constituer un dossier pour montrer les problèmes de débit ou de connexion internet rencontrés sur notre quartier.

De l'ADSL haut débit à l'ADSL très haut débit, différentes offres, à des prix très différents, sont actuellement disponibles chez les fournisseurs d'accès. Mais ces offres commerciales n'abordent plus la notion de débit qui va pourtant limiter votre utilisation. Aujourd'hui, on ne vous garantit plus un débit, on vous offre un service à un prix donné (internet + téléphone + TV par exemple). Tant mieux pour vous si votre débit est de 18 Mb/s ou plus, vous profiterez d'un accès internet ultra rapide et de temps de téléchargement éclairés. Tant pis pour vous si vous ne disposez que de 2 Mbits/s, les temps de réponse, d'affichage et de téléchargement n'en seront que plus longs !

Si par malheur vous ne disposez que de 512 Kbits (étendu), ou un peu mieux 1Mbit/s, vous ne devrez alors vous contenter que de l'internet + téléphone. (Quoi qu'en en ajoutant une parabole vous pourrez alors accéder à la TV numérique ou HD). Par chance, votre facture ne sera que d'environ 75% du montant de l'offre précédente,

(suite page 2)

AHZP

QUESTIONNAIRE

ADSL

## Concernant uniquement l'utilisation Internet à votre domicile dans la ZAC

Remplir et déposer avant le **1 mars 2010** dans les boîtes aux lettres au : 22 rue Joseph Monjaret  
59 rue des Bleuets  
08 rue des Jonquilles

N° :	Rue :				
Déjà utilisateur :	OUI	NON	Futur utilisateur :	OUI	NON
Nombre d'utilisateurs :			Nombre d'utilisateurs potentiels :		
Depuis combien de temps :	Dans combien de temps :				
Non-utilisateur parce que :	Coût	Pas intéressé	Pas de besoins	Autre (à préciser dans remarques)	

Vous utilisez / utiliserez / utiliseriez Internet pour : (cochez ou entourez les cases ci-dessous)

Travail	Scolaire	Marché de l'emploi	Loisirs	Sports	Recherches	TV
Autre						

Fournisseur d'accès :	Offre	512K	1M	8M	18M
	Autre				
Êtes-vous en dégroupage total ?	OUI	NON			

Site permettant d'obtenir votre bande passante : <http://mire.ipadsl.net/>

Cliquez sur à Testez votre ligne ADSL pour connaître votre bande passante réelle.

Votre bande passante apparaît en rouge en bas du tableau. Faites le test plusieurs fois de suite.

Reportez les valeurs affichées sur votre écran en face de « votre bande passante » dans le tableau qui suit page 2:

(suite ADSL ! A vos crayons ou clavier !) mais vous devrez vous armer de patience car vos temps d'affichage et de téléchargement seront longs, voire très longs...

En résumé, alors que de nouveaux services, de plus en plus mangeurs en débit, sont proposés par les fournisseurs d'accès, ce ne sont pas vos besoins qui définissent l'utilisation que vous faites d'internet, mais c'est la capacité en débit de votre ligne téléphonique qui en décide. Mais attention, à l'avenir il vous faudra peut-être bien cerner vos besoins car, parallèlement, certains députés « planchent » sur la possibilité de vous facturer le débit consommé...

Depuis notre dernière enquête en janvier 2005, les conditions d'accès ont très peu évolué et se sont même parfois dégradées, certains internautes du quartier ayant des débits mesurés inférieurs à 512Mb/s.

**S'agissant d'un des outils indispensables « de nos temps modernes », notre objectif est d'obtenir une égalité d'accès par l'obtention d'un très haut débit pour notre quartier, à l'identique de certains endroits de la ville mais aussi du territoire national. L'internet très haut débit, à l'instar du téléphone dans les années 70 doit à nos yeux mobiliser les énergies : c'est une priorité.**

Nous devons profiter de cette période de lancement du grand emprunt national pour dénoncer le fossé qui sépare nos besoins de la situation actuelle, afin que, rapidement, soient mises à notre disposition les solutions existantes pouvant également supporter les évolutions futures de l'environnement multimédias.

Que vous soyez un internaute confirmé, débutant, futur ou hésitant, votre avis nous intéresse. En répondant au questionnaire joint, votre vécu permettra de compléter notre dossier internet, montrant ainsi votre volonté de faire « bouger les choses ».

Enfin, votre implication apportera le crédit nécessaire à notre démarche auprès des autorités compétentes (ville, communauté d'agglomération, département, fournisseurs d'accès à internet...).

Nos élus sont conscients que la ZAC est un quartier défavorisé.

Voir « Le Trait d'Union N°10 ». **Merci pour votre participation.**

*(Questionnaire réalisé en collaboration avec M. Alepee)*

(suite du « Mot du président »)

Notre rôle n'est pas toujours agréable car il consiste souvent à rappeler nos demandes et à insister pour les finaliser. Notre association apolitique est la seule association de quartier sur notre commune. Nous serons toujours pour vous une alternative, si vous le souhaitez. Notre raison d'exister sera toujours la même : se concerter, proposer et défendre les intérêts des habitants.

Bienvenue à notre élu coordinateur, aux nouveaux membres du C.A. et de l'association. Plus le nombre de personnes s'intéressant à notre quartier sera important, meilleures seront les solutions apportées.

Que l'année 2010 vous apporte joie, bonheur et santé.

Cordialement,

Le Président .

### Bureau 2009/2010.

Président : Philippe ROUSSEAU.

Vice-président : Pierre TISSEUIL.

Secrétaire : Chantal FOUBLE.

Trésorier : Christophe CHOUX.

Trésorier adjoint : Alain MILLON.

Responsable Internet : Patrice LASSERRE.

### Place de l'Europe

Après la distribution de notre questionnaire auprès des locataires des « HLM 3 Moulins », nous sommes déçus du nombre de retour. Avec le peu d'informations recueillies, nous allons faire une synthèse et reprendre rendez-vous avec les responsables.

Les problèmes de stationnement place de l'Europe ne peuvent que s'intensifier avec l'arrivée des nouveaux habitants, nous espérons que des solutions seront apportées avant que ceux-ci ne dégénèrent.

AHZP

QUESTIONNAIRE ADSL

(SUITE)

<b>Test</b>	<b>Date :</b>	<b>Heure :</b>
N° 1	<b>Bande passante :</b> Kbps	N° 3 <b>Bande passante :</b> Kbps
N° 2	<b>Bande passante :</b> Kbps	N° 4 <b>Bande passante :</b> Kbps

Site pour obtenir la distance au central : <http://www.dslvalley.com/adsl/test-eligibilite-adsl.php>

Saisissez votre N° Tel, votre code postal et cliquez sur «tester mon éligibilité».

Reportez les valeurs affichées sur votre écran dans les tableaux ci-dessous :

<b>Code NRA :</b>	<b>Taux atténuation :</b> dB	<b>Nb de lignes :</b>
<b>NRA (C. L.) :</b>	<b>Débit ADSL2 :</b>	

Puis cliquez sur « détails » pour obtenir la longueur et la section des câbles.

<b>Distance vous séparant du central</b>	<b>Calibre 04</b>	<b>Calibre 06</b>

<b>Avez-vous déjà rencontré des problèmes de connexions à Internet ?</b>		
<b>Périodicité :</b>		
<b>Compte tenu de votre utilisation, quel est le niveau de débit minimum acceptable ? :</b>		
<b>Accepteriez-vous de payer plus pour la fibre optique ou le câble ?</b>	<b>OUI</b>	<b>NON</b>
<b>Si oui, jusqu'à quel montant ?</b>		
<b>Remarques ou attentes éventuelles :</b>		